



“BUSCA MINIMIZAR A MÉXICO”

Legisladores piden al republicano modificar su conducta

El Poder Legislativo llamó a Estados Unidos a modificar su conducta política, luego de las declaraciones de su presidente electo, Donald Trump, respecto de que México es dominado por los cárteles y que cambiará el nombre de golfo de México a golfo de América.

“Llamo al gobierno de los Estados Unidos a modificar su conducta política y honrar la grandeza de su patria, así como instrumentar una política migratoria que reconozca la ciudadanía de millones de seres humanos de las diversas naciones”, expresó Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente.

Criticó que con la idea de quitar el derecho a la nacionalidad por nacimiento, se regresa a las “políticas racistas”, algo que también se da con la idea de quitar el nombre al golfo de México y cambiarlo a golfo de América. “La declaración, en realidad,

busca minimizar a nuestra patria, y eso es incorrecto e inaceptable”.

En el marco de la declaratoria de constitucionalidad de la prohibición del fentanilo, el senador priista Néstor Camarillo pidió a Trump “ocuparse del consumo de fentanilo y el tráfico de armas”.

El diputado del PAN Luis Enrique García consideró que no debería haber enojo con las declaraciones del republicano.

“Lo único que está pidiendo es lo que tenemos que hacer: cuidarnos y cuidar a los mexicanos. Hacer acciones contundentes para prevenir la distribución del fentanilo, es una obligación del Estado mexicano”.

—Diana Benítez



Respuesta. Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, ayer.

LUCÍA FLORES